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形势：努力争胜 扩大优势

在休战期间，建业队收获
了一个不算很好的消息：在中
甲的一场补赛中，哈尔滨毅腾
队以2∶0击败北理工，与建业
队的差距只缩小到了3分。看
来，东北之行的两场失利，确
实给建业队带来了不小的损失。

其实，以建业队的实力和
今年的整体表现，重返中超应
该没有什么悬念，只是因为无
论是投入力度还是人员组成
都比其他中甲球队高出一截，
所以从球迷、媒体到俱乐部对
球队的期望也在无形中提
高。“2006 年我们提前两轮冲
超，最终还获得了当年的冠
军，相比 7 年前，我们各方面

的条件都好了很多，当然还希
望在冲超的同时也拿到冠
军。”俱乐部一位官员说。

今天在建业队挑战北理
工的同时，哈尔滨毅腾则在主
场迎战重庆力帆，尽管重庆力
帆的实力要比北理工强，但毅
腾却是著名的主场龙，今年在
主场只是 0∶1 小负于建业，
其余场次保持不败，本轮他们
战胜重庆力帆的可能性非常
大。所以，今天对于建业来讲
也算是一场重要的比赛，只有
取胜，才能保持并可能扩大领
先优势。

在和北理工的首回合交
锋中，建业队 2∶1 战胜了对
手，但打得并不轻松，而且一度
落后。不过论实力，和这支学

生军相比，建业队还是明显高
出一筹的，他们的对手实际上
只有自己，只要放下包袱，正常
发挥，取胜自在情理当中。

动态：射手缺席 老板督战

尽管对手并不是很强，但
建业队的本场比赛还是得到
了高层的高度关注。建业集团
董事长胡葆森以及负责托管
俱乐部的河南足球事业发展
基金会的理事长杨楠今天都
将到现场观看比赛，以鼓励队
员打好联赛最后阶段的比赛，
早日实现重返中超的愿望。

经过两周的休战期，建业
队队内的诸多伤病号伤势都
有了明显好转，此前一直困扰
唐尧东的人员问题终于有所

缓解。不过外援前锋拉斐尔
本轮因为三张黄牌在身将停
赛，对球队的攻击力会有一些
影响。

昨天下午，球队按计划到
坐落在北京理工大学校园内
的球场进行了适应性训练，毕
竟只是一所大学的球场，平整
度和草皮质量无法和航海体
育场相提并论，这会给建业队
带来一些难度，之前在客场输
给沈阳沈北队，客场的场地因
素就是原因之一，毕竟更习惯
于打地面配合的建业队，改打
长传冲吊之后进攻效率就会
下降很多。不过，不出意外的
话，肖智今天将会顶替拉斐尔
首发出场，他的制空能力应该
会让场地的不利影响有所降低。

全运会盘点之郑州篇

无一失手
郑州选手表现完美

“我认为可以用‘完美’两个字
来形容”。全运会结束之后，在评
价郑州运动员的表现时，郑州市体
育局局长李庆山如是说。

确实，在河南的夺金军团中，
郑州选手又一次担任了排头兵的
角色：宁泽涛用两破亚洲纪录、夺
得两金的成绩创造了历史；郭耘菲
连克强敌夺得金牌，延续了我省在
跆拳道项目上的优势；“省队市办”
的散打队，夺得一金两银一铜。在
集体项目中，夺得自行车女子团体
追逐赛冠军并创造新的全国纪录
的 3 名选手中，敬亚莉和赵宝芳都
是来自郑州；青年女足中，有雷佳
慧等 7 名郑州籍球员，其中 4 人是
队内的绝对的主力，如果再加上李
雪英在伦敦奥运会带入的 1 枚金
牌，郑州选手可以说是占据了半壁
江山。

“郑州是省会城市，连续多年
在全运会上名列金牌榜首位，在全
国性乃至世界大赛中，我们自然要
有担当，要贡献我们自己的力量。
更可喜的是，我们这次的重点运动
员几乎无一失手，都取得了预料中
的成绩。”李庆山说。

在李庆山看来，在最近几届全
运会乃至奥运会上郑州选手之所
以有出色的表现，还在于基础工作
的扎实。“我们的工作主要是业余
训练，担负着为省队输送苗子的任
务，郑州市体育局为此在多年前出
台了专门的政策，现在的成绩，都
是多年来坚持不懈科学地、认真地
抓好业余训练的结果。”李庆山
说。 晚报首席记者 郭韬略

中甲战火重燃 建业今战北理工

昨日，广东宏远官方宣布将和尤纳斯签约两年。同时易
建联在未来两个赛季也将继续代表广东队征战CBA联赛。

广东俱乐部表示，广东宏远于近日与正率队出战欧洲男
篮锦标赛的现任立陶宛国家队主教练尤纳斯达成一致，双方
将签约两年，在上赛季临时加盟宏远队短暂执教3个月并夺得
联赛总冠军之后，尤纳斯将作为宏远队执行主教练效力至
2015年赛季结束。 小新

就在CBA混了
阿联同广东续约两年


